



17-02-26

LEGISLATIVO



Entrevista / Mario Rebollo (Especialista en temas laborales)

CIUDAD DE MÉXICO (LILIANA SOSA).- “Con este tema tan controversial, sin duda alguna esta aprobación de la Reforma (Laboral) significa un anuncio que posiblemente podría resultar interesante, trabajar menos tiempo, trabajar ocho horas menos, bajo la premisa de que tu salario va a ser el mismo, vas a seguir percibiendo los mismos importes, no tiene por qué verse afectado tu ingreso. Sin embargo, cómo se acepta esta reforma es lo que está causando controversia. Por eso dicen que esta reforma viene incompleta, porque no le quitas un día de trabajo más y por otro lado, está mermándose el tiempo extraordinario”.



[https://drive.google.com/file/d/17g8J8uVraqjX4tiWw8FOeiE93W9Q5c3gf/vie
w?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/17g8J8uVraqjX4tiWw8FOeiE93W9Q5c3gf/view?usp=sharing)